



SOFAD

APPRENDRE
ET RÉUSSIR



English follows.

Matériel d'apprentissage retiré de notre offre à partir du 16 avril 2021

Les ressources d'apprentissage en lien avec les cours d'anciens programmes seront retirées de notre offre sur notre site et auprès de notre distributeur SOCADIS à compter du 16 avril 2021.

Il en est de même pour nos ressources d'apprentissage qui ne sont plus à jour. Le matériel complémentaire en ligne sera accessible sur le portail SOFAD jusqu'au 16 avril 2022.

La liste de ces cours et de ces ressources peut être consultée [ici](#).

Pour toute question, communiquez avec nous [par courriel](#) ou au 514 529-2800.

L'équipe de la SOFAD.

Removal of learning materials from our catalogue as of April 16, 2021

Learning resources for former MEQ courses will be removed from our website, and from our distributor SOCADIS, as of April 16, 2021.

We will also be removing our learning resources that are no longer up to date.

Online supplementary materials will be available on the SOFAD portal until April 16, 2022.

Please [click here](#) for the list of courses and resources affected by this change.

For further information, please contact us [here](#) or call us at 514-529-2800.

The SOFAD TEAM